

3/20 こっけいな動作で 五穀豊穡を祈る

諸田山神社御田植祭

安岐町明治の諸田山神社で、地区の伝統行事の御田植祭が行われました。新型コロナウイルス感染防止のため無観客開催となりましたが、参加者はこっけいな動作で役を演じていました。行事を見守った諸田区長の江口敏則さんは「コロナ禍でしたが、滞りなく行事が行えてよかったです。五穀豊穡を祈ることができました」と話していました。



3/18 相部教諭と岡野教諭の 教育実践が評価

文部科学大臣優秀教職員表彰

志成学園教諭の相部由美さん(左から2人目)と、国東小学校教諭の岡野陽子さんが市役所を訪れ、文部科学大臣優秀教職員表彰の受賞を三河市長と加藤教育長に報告しました。三河市長が「子どもたちが楽しく学べる授業をして、市の学力の底上げをしてくれていることを頼もしく思います」と述べ、受賞を称えました。



3/13 25年の歴史に幕

オレンジ保育所卒園式・閉所式

国東市立オレンジ保育所(園児16名)で、卒園式と閉所式が行われました。卒園児3名に村井奈穂子所長が保育証書を授与。閉所式では、園児を代表して高見瑠斗くん(前列右端)が三河市長に園旗を返納しました。三河市長は「新しいお友達と楽しく過ごすことができるよう願っています」と園児たちに言葉をかけました。



3/2 伊美小2年生の 御手洗さんが入選

第19回ドコモ未来ミュージアム(絵画部門)

伊美小学校2年生の御手洗幸輝さんが市教育委員会を訪れ、「第19回ドコモ未来ミュージアム(絵画部門)」に入選したことを加藤教育長に報告しました。この絵画コンクールは、「未来の暮らし」をテーマにしてNTTドコモ(携帯電話通信会社)が募集したもので、県内では御手洗さんが唯一の入選者となりました。



3/24 卒業生一人一人に 似顔絵切り絵をプレゼント

国東小学校卒業式

国東小学校で卒業式が行われ、記念品として卒業生45名に似顔絵の切り絵が贈られました。この切り絵は、糸永敏明校長が卒業生一人一人のために制作したものです。糸永校長は「卒業生との学校生活を思い出しながら、10月から制作を始めました。みんなには、夢に向かって羽ばたいてもらいたいです」と話していました。



3/20 安岐中の生徒が 多様な性について学ぶ

「セクシュアリティについて考える」講演会

安岐中学校で「セクシュアリティについて考える」と題して、多様な性について学ぶ講演会が行われました。トランスジェンダー(心と体の性が一致しない人)の大住珊士さんが講師を務め、「自分が当たり前と思っていることが、相手を傷つけることがあります。いろいろな人と出会って、視野を広げてください」と生徒らに呼びかけました。



3/16 農業土木に関する 人的・技術的支援を約束

「災害支援等に関する協定」締結式

大分県土地改良事業団体連合会と国東市による「災害支援等に関する協定」が結ばれ、市役所で締結式が行われました。この締結により、市で災害が発生したときに連合会職員を復旧支援で市に派遣してもらうことや、農業土木についての研修を受けるため、市職員を連合会に受け入れてもらうことなどが取り決められました。



3/15 大好評につき 市事業として再開

個人向け宅配サービス事業

市内飲食店のメニューを個人宅に宅配する事業「個人向け宅配サービス事業」の再スタート式が行われました。この事業は県の補助金を活用して実施していましたが、2月中旬に補助金が尽きたため中断。しかし、再開を望む声が市に数多く寄せられたため、市の補助金にて事業再開となりました。事業は、6月末まで実施予定です。

